

Doppelsieg bei der 4. Clubmeisterschaft der DJK-Eichstätt Kegelabteilung

Eichstätt (rbm) Bei der seit 2018 alljährlich durchgeführten Clubmeisterschaft der DJK-Eichstätt Kegelabteilung gab es am vergangenen Samstag einen Doppelsieg. Die Erwachsenenkonkurrenz gewann Christian Niebler, sein Sohn Lukas wollte da nicht nachstehen und holte sich den Titel bei den Jugendlichen.

Startberechtigt sind alle Mitglieder der DJK-Kegelabteilung und traditionell schnüren auch immer die mittlerweile „passiven“ Kegler ihre Kegelschuhe für diesen Anlass. Der Spielmodus besteht aus einem KO-System, wobei im Finale sich dann die besten vier Sportler gegenüberstehen. Hier zeigten die Nieblers die jeweils beste Leistung und holten sich verdient den vom Stammtisch gestifteten „Ammonit-Wanderpokal“, bzw. eine Siegermedaille, nebst Sachpreisen. Die weiteren Plätze belegten Jürgen Frey, Anna-Lena Gabler, Bernhard Micki, sowie bei der Jugend Luis Niefnecker und Maximilian Koderer.

Anschließend ließen die Kegler den Tag in der DJK-Sportgaststätte „bei Stefano“ mit griechischen Spezialitäten ausklingen.



Die Preisträger der 4. Clubmeisterschaft (v.l.n.r.): Jürgen Frey, Lukas Niebler, Christian Niebler, Luis Niefnecker, Bernhard Micki, Maxi Koderer, Richard Gabler (stv. für Anna-Lena Gabler) und Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger